

Le Groupe [AVRIL](#) / **T** : 01.40.69.48.60 (siège social à Paris, 7200 salariés, CA 6,5 milliards d'euros) a inauguré une nouvelle usine [LESIEUR](#) / **T** : 01.40.80.30.00 pour l'embouteillage et le conditionnement des huiles végétales à [BASSENS](#) / **T** : 05.56.06.04.63, près de Bordeaux , en présence du Premier ministre Manuel Valls. Le Groupe s'engage auprès du Gouvernement pour l'accès à l'emploi dans les filières agro-alimentaire. En déménageant son usine Lesieur d'un quartier de Bordeaux vers la rive droite de la Garonne, le Groupe Avril obéit à une logique industrielle. Il s'agit d'un investissement historique pour le Groupe qui se chiffre à 31 millions d'euros. Cette usine est une création de valeurs qui passe par l'emploi des jeunes et des personnes plus fragiles, dans les quartiers de politique de la ville et en milieu rural. En effet l'inauguration est accompagnée d'une convention de partenariat autour de l'emploi. Le Groupe Avril qui emploie déjà 150 jeunes en apprentissage sur ses 65 sites français, s'est engagé à en avoir 400 en 2018. www.lesieur.fr www.groupeavril.com